

Auslandsbotschafterinnen bei der IMPULS – größte Bildungsmesse des Landes Brandenburg am 8. + 9. Januar 2016 in Cottbus

Zwei der letztjährigen Auslandspraktikantinnen der Abteilung II vertraten die Louise-Schroeder-Schule als Auslandsbotschafterinnen auf der Bildungsmesse IMPULS in Cottbus am Stand der Informations- und Beratungsstelle für Auslandsaufenthalte in der beruflichen Bildung (IBS) der Nationalen Agentur beim Bundesinstitut für Berufsbildung.

Dabei standen sie für individuelle Fragen von Besuchern zur Verfügung und berichteten während einer Präsentation auf der Bühne über ihre persönlichen Erfahrungen und Eindrücke während des Auslandspraktikums mit Erasmus+.

Esther von Boehmer

